

Aufenthaltsbewilligung Student/residence permit student Bezubringende Nachweise/evidence to be added to the application	
vollständig ausgefülltes Antragsformular (dieses finden Sie im Anhang)	fully completed application form (application form attached)
gültiger Reisepass (nur die Seite mit Ihren persönlichen Daten)	valid passport (only the page with your personal data)
ein aktuelles Lichtbild nach ICAO-Norm, nicht älter als sechs Monate	one current photo, according to ICAO standard not older than six months
Geburtsurkunde	birth certificate (BC) Optional
polizeiliches Führungszeugnis	police clearance certificate (PCC)
Krankenversicherung gültig für die Schengener Staaten mit einer Mindestdeckungssumme von 30.000,00 (dreißigtausend) Euro	health insurance which is valid for the Schengen States with a minimum cover of 30.000,00 (thirty thousand) Euro
Studienzulassung der österreichischen Universität/der österreichischen Fachhochschule	admission letter from the Austrian university/university of applied sciences (UAS)
Nachweis ausreichender finanzieller Mittel - für Studierende bis 24 Jahre mindestens 703,58 Euro monatlich für mindestens 12 Monate im Voraus, d. h. Sie müssen bei der Antragstellung über mindestens 8.502,96 Euro (achttausendfünfhundertzwei Euro und sechsundneunzig Cent) an finanziellen Mitteln verfügen. - für Studierende über 24 Jahre mindestens 1.273,99 Euro monatlich für mindestens 12 Monate im Voraus, d. h. Sie müssen bei der Antragstellung über mindestens 15.287,88 Euro (fünfzehntausendzweihundertsiebenundachtzig Euro und achtundachtzig Cent) an finanziellen Mitteln verfügen. Eine sog. Haftungserklärung (oesterreich.gv.at/themen/leben_in_oesterreich/aufenthalt/3/Seite_120230.html) ist zulässig	proof of sufficient financial resources - for students up to the age of 24, at least 703.58 Euro per month for at least 12 months in advance, which means that you must have at least 8.502,96 Euro (eight thousand five hundred two Euros and ninety-six Cents) in financial resources when you apply. - for students over the age of 24, at least 1,273.99 Euro per month for at least 12 months in advance, which means that you must have at least 15,287.88 Euro (fifteen thousand two hundred and eighty seven Euros and eighty-eight Cents) in financial resources when you apply. a so called „declaration of liability“ (oesterreich.gv.at/themen/leben_in_oesterreich/stay/3/page_120230.html) is admissible
Nachweis einer gesicherten Unterkunft (z. B. Mietvertrag).	proof of secure accommodation (e.g. tenancy agreement).

Alle obgenannten Dokumente müssen Sie bei Abgabe des Antrages an der Botschaft im Original und in gut lesbaren, einseitigen Schwarzweißkopien vorlegen. Die Originale erhalten Sie nach Einsicht durch die Botschaft wieder zurück, die Kopien verbleiben an der Botschaft. Weitere Informationen zum Verfahrensablauf und zum Thema Beglaubigung von Dokumenten entnehmen Sie bitte dem ebenfalls beigelegten Informationsblatt.

When applying to the Embassy, you must present all the above documents in original as well as clearly legible, single-sided black and white copies. The originals will be returned to you after inspection by the Embassy; the copies will remain at the Embassy. For further information on the procedure and the certification of documents, please refer to the enclosed information sheet.